



2014年1月29日

みなさん、こんにちは。

毎朝寒くて、布団の中から抜け出すのがつらい季節になりました。みなさんいかがおすごしでしょうか？

さて、今回の博物館だよりは「くらしのうつりかわり展～昭和の食と台所～」の関連イベント「おっちゃんの紙芝居」の案内と、1月12日（日）に実施した「エコバッグ作り」の様子をお伝えします！

紙芝居のおっちゃんがやってくる！

■日時：2月22日（土）午前11時～、午後2時～
（各回30分程度）

■対象：どなたでも

■参加費：無料（観覧券が必要）

「紙芝居のおっちゃん」こと、阿部元則さんが今年も文化博物館にやってきます。

紙芝居や手づくりおもちゃなど、昭和の時代に親しまれた遊びに触れることができます。

懐かしい紙芝居をもう一度見たい方も、紙芝居を見たことがない方も、ぜひご参加ください！



ワークショップ・エコバッグ作り★



1月12日（日）午前10時から当館で行われたエコバッグ作り。

過去の展示会のポスターはとても丈夫なのでエコバッグ作りには最適です。親子で参加する方が多く、お父さん、お母さんも真剣な表情でエコバッグ作りに取り組んでいました。

お子さんも、気に入ったポスターがバッグの形になっていくのを、わくわくしながら見つめています。

完成したエコバッグを嬉しそうに持っている子を見つけたので撮影させてもらいました。



エコバッグ作りは不定期開催で、当日自由参加、参加料無料で行っています。

みなさんも身近な物でオシャレなエコバッグなどを作ってみたいはいかがでしょうか？



詳しい展示会情報は当館HPをご覧ください。 <http://www.akashibunpaku.com>

次回の「博物館だより」をお楽しみに。

